
 

 

 

 

 

 

 

第 71回卒業式を挙行 

  ３月１日(金)，第 71 回卒業式を挙行し，265 名(男子 123 名・女子 142 名)が卒業したし 

ました。３年２組浅岡永愛さんが卒業生を代表して答辞を述べ，これからの未来への抱負 

と多くの方々への感謝を話しました。ご参列いただきましたご来賓の皆様をはじめ多くの 

関係の皆様のお力添えをいただき，この日を迎えることができました。改めまして御礼申 

し上げます。今後とも高 71 回生と仙台高校への応援をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

<卒業式より> 

 

同窓会入会式に３年生が参加 

２月 28 日(木)，卒業式を翌日に控えた３年生に対し，同窓会入会式が開催されました。 

加藤吉男同窓会長(高 19 回生)から激励の言葉と記念品が贈られ，長濱屋和登さんが新会員 

を代表して誓いの言葉を述べました。会終了後，同窓会役員の皆様から応援歌もプレゼン 

トされ，高 71 回生の船出にエールを贈りました。 

 

 

 

 

 

 

<同窓会入会式より> 

 

仙台市立仙台高等学校 ≪広報誌・３月号≫       

N0.12（H31.3.19） 



平成３１年度高校入試（後期選抜）の合格発表がありました！ 

３月 14 日(木)，高校入試(後期選抜)の合格発表がありました。高校入試（前期選抜）では，

84 名が合格(男子 35 名・女子 49 名)し，今回は新たに 196 名の合格(男子 119 名・女子 77 名)

が発表されました(受験倍率は 1.25 倍)。合格者による入学説明会は，３月 25 日(月)９時か

ら本校大講義室で行われます。また，入学式は４月８日(月)13 時から本校第一体育館で挙 

行されます。新たに加わる新入生の活躍が今から楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年生・ボランティア体験学習 

  仙台高校では，ボランティアの実践を通して，奉仕の精神を育成するとともに自主的に活動する意

欲と関心を高める目的で，毎年３月にボランティア体験学習を行っています。今年度も昨年度同様に，

仙台高校周辺の国見・貝ヶ森地域の施設を訪問し，清掃活動を中心に取り組みました。生徒たちは，

ボランティア精神を存分に発揮し，地域貢献にひたむきに取り組んでいました。今回の活動場所につ

いては次のようになっています。 

【実施日】３月 18 日(月) 13:00～15:30 

【場 所】１組・貝ヶ森児童館 ２組・国見児童館 ３組・せんだんの杜 

４組・せんだんの丘 ５組・せんだんの里 ６組・国見苑  

７組・国見あおば翔裕園 ８組・国見ナーシングホーム翔裕園 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪問合せ≫ 仙台市立仙台高等学校  

仙台市青葉区国見６丁目 52番 1 号 

TEL： 022-271-4471  FAX： 022-271-1136  

主幹教諭：髙橋 秀典 

 

 

 

【４月の行事】 

４月 ８日(月) 始業式 入学式（12:30受付）  

９日(火) １年オリエンテーション  

２・３年課題テスト 

  １０日(水) 対面式  

  １２日(金) ＰＴＡ役員会 

  ２３日(火) 防災訓練 

  ２５日(木) １年研修会 ２年大学模擬授業 ３年遠足 

  ２７日(土) 授業参観 ＰＴＡ総会 

今月で平成 30年度が終わりです。平成 31

年度も様々な学校行事が実施されます。来

年度も広報誌『仙高の風』をよろしくお願

いします!(^^)!   

   第２回学校評議員会を開催 

２月 25 日，第２回学校評議員会を開催し，学校

評価等をもとに，より良い学校づくりのためにご意

見をいただきました。評議員の下山忍様（東北福祉

大学教授），岡本洋様（貝ヶ森市民センター館長），

堀江謙一様（同窓生・第 23回），佐藤泰伸様（父母

教師会会長），たいへん 

ありがとうございまし 

た。（今年度の学校評価 

はホームページでご覧 

いただけます） 

 

 

学校安全委員会・学校保健委員会を開催 

２月 27 日，第２回学校保健委員会を開催し，生

徒の心身ともに健康的な学校生活のためにご指導

をいただきました。参加いただきました管理校医 

海瀬信子先生，内科 佐藤韶矩先生，歯科 齋藤善

広先生，カウンセラー 宇佐美貴章先生ありがとう

ございました。また， 

第４回学校安全衛生委 

員会を開催し，健康で 

安全な環境の整備につ 

いてご指導をいただき 

ました。 

 


